

# 24Jam

## Kodim 0625 Pangandaran Gelar Upacara Bendera 17-an, Dandim Sampaikan Amanat Panglima TNI

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.24JAM.CO.ID](http://PANGANDARAN.24JAM.CO.ID)

Jan 17, 2025 - 09:43





PANGANDARAN JAWA BARAT – Jajaran Kodim 0625/Pangandaran melaksanakan upacara bendera bulanan pada Jumat, 17 Januari 2025, di Lapangan Paraduta Siliwangi, Markas Kodim 0625, Jl. Raya Parigi - Cigugur, Cintakarya, Kecamatan Parigi, Kabupaten Pangandaran, Jumat 17 Januari 2025.

Upacara ini dipimpin oleh Komandan Kodim (Dandim) 0625/Pangandaran, Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP., sebagai Inspektur Upacara. Bertugas sebagai Perwira Upacara adalah Lettu Cke Elan Suherlan, sementara Komandan Upacara diemban oleh Kapten Inf Margono. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh prajurit dan Pegawai Negeri Sipil (PNS) Kodim 0625/Pangandaran.

Dalam amanat yang dibacakan oleh Dandim 0625/Pangandaran, Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP., Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si., menyampaikan apresiasi kepada seluruh prajurit dan keluarga besar TNI. Panglima mengajak seluruh jajaran TNI untuk menjadikan momentum pergantian tahun sebagai awal yang baik dalam mengemban tugas dengan penuh tanggung jawab, tulus, dan ikhlas.

“Di tahun 2025 ini, kita akan menghadapi tantangan baru di bidang keamanan, sosial, ekonomi, dan politik. Oleh karena itu, TNI harus semakin solid dan siap menjaga stabilitas, kedamaian di tanah air, serta bersinergi dengan instansi lainnya untuk mendukung program pemerintah,” ujar Dandim saat membacakan amanat Panglima.

Panglima TNI juga menekankan pentingnya profesionalisme, soliditas, serta kepedulian terhadap masyarakat. Sebagai garda terdepan dalam menjaga kedaulatan negara, TNI dituntut untuk terus menjaga integritas, menjauhi pelanggaran hukum, dan menjadi teladan bagi masyarakat.

“Jadilah prajurit TNI yang profesional, responsif, integratif, modern, dan adaptif

dengan tetap berpedoman pada Sapta Marga, Sumpah Prajurit, dan 8 Wajib TNI. Dengan demikian, TNI akan selalu menjadi benteng pertahanan yang kokoh dan perekat keutuhan bangsa Indonesia,” tegasnya.

Upacara ini menjadi momen awal tahun untuk memotivasi seluruh prajurit dan PNS Kodim 0625/Pangandaran dalam mengukir prestasi gemilang demi bangsa dan negara.\*\*